

# Gracias a vuestra ayuda, ¡ seguimos ayudando a otros !

Con la furgoneta comprada hace poco gracias a los donativos de muchas personas y entidades, estamos distribuyendo alimentos y mascarillas a las personas más necesitadas de Pozoblanco. Queremos agradecer la colaboración de : Panadería Olmo, Panadería el Chico de Añora, Huerta la Monja, Eurocash, y el Alcalde de Pozoblanco.

Por otro lado, durante el estado de alarma estamos colaborando con el Área sanitaria Norte de Córdoba en la distribución de materiales de protección para las residencias y centros asistenciales en la zona norte de Córdoba, entre los cuales nuestro centro de rehabilitación.

Muchas gracias a todos los voluntarios de Pozoblanco que confeccionan las mascarillas, a Delaris, al hospital y al Ayuntamiento de Pozoblanco por proveernos de estos materiales.

